

Le Télégramme

QUIMPER

Kayak-polo. Une manche régionale à Quimper

27 avril 2015



L'équipe de Quimper (Canoë-kayak de Quimper-Cornouaille) engagée hier : Yohan Kérisit, Tristan Martin, Olivier Thomas, Baptiste Millet, Rémi Roulette et Aymeric Poirier.

Quimper, Carhaix, « les ornithorynques » de Brest, Ploërmel ou encore Landerneau, faisaient partie des équipes en lice, hier, toute la journée sur l'étang de Créac'h-Gwen, à l'occasion de la seconde manche du championnat régional de kayak-polo, qui en compte six et dont la finale est prévue comme tous les ans à Acigné, près de Rennes. Des rencontres courtes de deux fois dix minutes, des buts installés de part et d'autre d'un terrain délimité par des flotteurs, des équipes motivées certes mais évoluant un peu « à l'écart » en dehors de tout curieux. Mais peu importe, les joueurs présents connaissent leurs enjeux à savoir la montée des trois premières équipes en division supérieure, la nationale (qui comporte quand même quatre groupes). Pour ce qui est de Quimper, l'équipe de kayak-polo a été lancée en 2012, mais elle n'est en championnat régional - qui comporte quinze équipes - que depuis l'année dernière (les entraînements ont lieu le samedi matin). Et tous les ans a au moins lieu à Quimper une phase du championnat départemental. Le dernier match de la journée opposait deux équipes de Landerneau et s'est terminé sur un score de 3-1 pour... Landerneau.